
RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報     2010 年 7 月 13 日（第 2 例会）   会報第 930 号 

 
 
 
 
 
 
 
 

- 1 - 

副会⻑あいさつ 

本日のプログラム 

 
 

 
副会⻑ 彦坂 忠人 

皆さん、ご苦労さまです。 
今日は、坂井会⻑が⼊⼝ 20 周年実⾏委員⻑と北広島
RC を訪問中ということで、私が会⻑の代理を務めます。 
本日の例会は、新年度では、初のふれあい農園での作業
です。 
この先、創⽴ 20 周年に、このふれあい農園の収穫物を利
用するということも伺っていますので、より精魂を込めて作業
にあたって頂きたいと思います。 
 

 
 

「自耕体験ふれあい農園」 
 
副幹事 須藤  丈 
佐々⽊幹事が所用で⽋席でありますので、私が代理をさ
せて頂きます。 
本日は、天候に恵まれて絶好の作業日和となりました。 
あいにく出席会員が少なめですが、ふれあい農園実⾏委
員会の清⽔副委員⻑の指⽰・指導の下で、元気に作業
を⾏いましょう。 
次回の例会は、恒例の夜間例会「ザ・テラス」です。 
 
ふれあい農園実⾏委員会 委員⻑ 今井 章夫 
皆さん、お疲れ様です。 
ご覧のとおり、去年の農園と⽐べて、清⽔副委員⻑の多分
のお骨折りで、⽴派な成⻑ぶりです。 
創⽴20周年の祝賀会に収穫物の利用を検討中ですが、
先ずは収穫祭として、梅原会員のつくし保育園の子供達と
⼀緒に収穫を⾏う計画を進⾏中です。何卒、ご協⼒くださ
い。 
 
ふれあい農園実⾏委員会 副委員⻑ 清水 清光 
皆さんの頑張りで、ジャガイモ、とうきび、南瓜が順調に成
⻑しています。⾚カブとホウレン草は、収穫時期を迎えてい
ますので、持ち帰って下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
今日は雑草取りと南瓜の追肥作業を⾏って頂きますので、
宜しくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会出席状況 （2010 年 7 月 13 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 16 名 
⽋席者数（内：無断⽋席）  18（3）名 
出席率（前回例会）  47.05（74.28）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  16 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々⽊俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 ホテル日航千歳内 TEL･FAX.0123-26-5788 オフィシャルホームページ http://www.ccrc.jp  E-mail.office@ccrc.jp
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「地区運営にあたって」 
2010-2011 年度 ガバナー  佐々木正丞 （札幌RC） 
本年度のレイ・クリンギンスミス
RI 会⻑は、RI サーマとして
「 BUILDING COMMUNITIES 
BRIDGEING CONTINENTS 」
「地域を育み、⼤陸をつなぐ」
を掲げました。 
また、優先事項として「ポリオ
撲滅と⻘少年に関わる活動」
を、そして強調事項として「平和と紛争予防」「疾病予防と
治療」「⽔と衛⽣設備」「⺟子の家庭」「基本的教育と識
字率向上」「経済と地域社会の発展」の 6 項目を定めら
れました。 
レイ・クリンギンスミス RI 会⻑は、このテーマを定めるにあた

って、「ロータリアン以外の人々にロータリーの目的を説明す
ること」「ロータリアンにロータリー活動の意義を再確認しても
らう」、この２つの目標を満たす簡潔なテーマを探されまし
た。 
そして、そして四⼤奉仕の意義を再確認し、ロータリーの中
核となる価値観、すなわち「奉仕」「親睦」「多様性」「高潔
性」「リ－ダーシップ」を分かち合い、私たちが得意とすること
に焦点をあて、ロータリーの現在の使命を表している今年
産のテーマとして、「地域を育み、⼤地をつなぐ」を決定され
ました。 
また、RI 会⻑は、「ロータリーは世界でも⽐類のない優れ
た組織であり、奉仕の精神を実現できれば私達はクラブと
地域社会の両方を動かすことができる」、「世界をもっと住
みやすく働きやすい場所にすることにかけては、ロータリーが
世界⼀である」とも仰せられており、我々の活動に自信と誇
りを与えてくれております。 
私は、RI 会⻑のメッセージを受けて、今年度の地区活動
の目標を定めるに当たりまして、次のことに意を払いました。 
すなわち、我々ロータリアンは、ロータリーの原点に戻って、
「ロータリーとは何か」「ロータリークラブとは何をする団体なの
か」ということに思いをめぐらし、昨今の会員減少傾向等を 

鑑みて、「クラブの活性化」に焦点当ててクラブとして何をす
べきかを考究し、さらには「ロータリーの綱領」を再確認して
奉仕活動に⼒を注ぐ必要があるのではないでしょうか。 
このような視点から、私は、本年度の地区目標として、次の
3 つを定めました。 
 

Ⅰ クラブの活性化，会員増強に向けて，CLP の導⼊ 

検討をしよう 
Ⅱ 地域ニーズを踏まえて，地域密着の奉仕活動を実践 

しよう 
NEWS & TOPICS Ⅲ ロータリー財団の理解を深めて協⼒⽀援をしよう．「毎 

年⼀人 100 ドル」を協⼒しよう 
 

クラブの会員の皆様におかれましては、今年度の RI テーマ
や地区目標をご理解頂き、地域の状況に応じて、主体性
をもって自主的活動に邁進して頂くことを期待しておりま
す。 
なお、私は、この 7 月から地区内のクラブを個別に訪問さ
せて頂き、皆様方から地域の実情やクラブ活動状況につい
てお話をお聞かせ頂くとともに、如何にしてロータリー・ライフ
をエンジョイされておられるかを勉強させて頂きたいと思って
おります。 
先輩諸氏が築かれた歴史と伝統の上に、皆様方の実践
活動によって、さらなる「クラブでの親睦」と「奉仕（地域社
会・国際）」の輪が着実に広がり、素晴らしい成果が結実
することを願って止みません。 
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経済・社会情勢は、今後ともますます厳しさを増してくるも
のと思まれますが、この⼀年間、地域内の各クラブや会員
皆様のご理解・ご⽀援を賜りながら、ガバナー補佐、地区
委員⻑や役員の皆様ともに、地区運営に努⼒して参りま
すので宜しくお願い申し上げます。 
 

 

千歳ローターアクトクラブ
の新年度「第 1 回 例会」
に、坂井会⻑、⽩⽊職業
奉仕委員⻑が出席。 
(7 月 8 日) 
 
 

⻑沼 RC の例会に、坂井
会⻑、佐々⽊幹事が出
席。新年度の挨拶と創⽴
20 周年式典・祝賀会の
案内をしてきました。 
(7 月 12 日) 
 

 
北広島 RC の例会に、
坂井会⻑、⼊⼝創⽴
20 周年記念実⾏委員
⻑が出席。突然に CLP
についての卓話の要請
があり、坂井会⻑と⼊⼝
委員⻑からわがクラブの
CLP の実施経過・効果などについて説明してきました。 
(7 月 13 日) 
 
千歳セントラルロータリークラブのオフィシャル HP 
http://www.ccrc.jp 
先日(7 月 14 日)に、HP の訪問者数が 2 万件を突破し
ました。実質的に現在の HP は、4 年前に⽴ち上げていま
すから丁度 4 年間で 2 万件、年間約 5,000 の閲覧件数
となります。「キー操作」が苦手な方も HP を⾒るだけなら煩
わしい操作は必要ありません。是非、有効活用しましょう！ 
 
最近の PC(パソコン)の市場 
数年前は、多機能をうたい⽂句にして⼤手メーカーが、高
価な PC を店頭に並べて販売実績を上げていましたが、近
年は使用目的に合った PC を購⼊するユーザーが増える傾
向にあり、その市場動向に変化が⽣じてきました。 
未だ勝手、⼤手家電店では、平均的な機能を持つノート
型 PC で 15〜20 万円、デスクトップ型 PC で 10〜15 万

円が値ごろですが、非店舗系の販売メーカーでは、ユーザ
ーの使用目的別にスペック(PC の能⼒)を選択できるシステ
ムを取り⼊れ、価格帯も 5〜20 万円とお手頃感が増して
います。筆者は、3 台の PC を実用していますが、8〜10 
万円台の PC です。 
以前は、⼤手メーカーのPCと⽐べて、PCの機能の信頼度、
操作性に不安があった非店舗系メーカーの PC ですが、近
年は格段の進歩で、PC 初心者から割と安心して使用でき
るようになりました。事業所、自宅で、まだ“MY PC”をお持
ちでなく、「そろそろ」とお考えの方は、筆者が相談にのります
ので、恐れずにご検討下さい。 (^^)v 
 
DELL Inspiron 15R 
CPU インテル(R) Corei5-450M 
(2.4GHz,3MB L3 キャッシュ) 
メモリ 4GB 
液晶ディスプレイ 15.6 インチ TFT 
HD 500GB 
DVD スーパーマルチドライブ 
Windows 7 Home Premium  Office Personal 2010 搭載 
99,979 円 
 
 
 

7 月 27 日 通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/坂井会⻑、佐々⽊幹事] 

8 月 3 日 通常例会「クラブ協議会/会員増強について」 
[担当/佐々⽊幹事] 

8 月 10 日 
通常例会「ふれあい農園」※昼食後、現地に移
動し作業実施 [担当/ふれあい農園実⾏委員
会(今井委員⻑･清⽔副委員⻑)] 

8 月 17 日 
★夜間例会｢ザ・ファイターズ・ナイト｣ 
[担当/親睦活動委員会(加藤正志委員⻑･手
島副委員⻑)] 

8 月 24 日 
通常例会「ふれあい農園」※昼食後、現地に移
動し作業実施 [担当/ふれあい農園実⾏委員
会(今井委員⻑･清⽔副委員⻑)] 

8 月 31 日 ●休会（月末） 

9 月 7 日 
通常例会「クラブ協議会/創⽴ 20 周年につい 
て｣ [担当/佐々⽊幹事、創⽴ 20 周年実⾏ 
委員会(⼊⼝委員⻑)] 

9 月 12 日 

創⽴ 20 周年記念式典･祝賀会 
登録受付/15:30- 式典/16:00-16:45 
祝賀会/17:00-18:45 会場/ホテル日航千
歳 

9 月 14 日 ●9 月 12 日に振替 

今後の例会･事業日程 


